



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



笛吹市立石和第一保育所

2017年 12月5日 火曜日開催



風間先生から・*。**・☆。参加園児数 24名

本日は、ありがとうございました。コーチの声も大きく、子どももよく聞いていました。遊びの中で、男の子は、毎日の様にサッカーをして遊んでいます。ボールで遊ぶ基本、体の近くにボールを置くなど「ボールと友達になろう」というコーチの言葉にあったような、ボールに触れて、体を動かし、ゲーム感覚で楽しく遊ぶ教室で、子ども達も、とても楽しそうでした。試合は自分のチームを一生懸命に応援しながら、盛り上がっていました。「またやりたい!」と言っています。今回のサッカー教室でしたことをこれからの遊びに取り入れていきたいと思います。



どんぐりコーチから♡♡♡

こんにちわ(^v^)石和第一保育所のみんな、元気してるかな~??\(^o^)

どんぐりコーチ・ねずみコーチはめちゃめちゃ元気です\(^o^)/石和第一保育所のお友達は、挨拶の声がとても大きく、元気だな~と感心しました!色々な技にチャレンジし、パチパチキャッチやアクションキャッチ、カエルキャッチも簡単にできてしまうお友達が多かったです!出来なくてもあきらめないで頑張っていました!最後の試合でも、ドリブルで相手を抜いてシュート!沢山ゴール出来ました!また、相手にぶつかってもすぐに立ち上がってボールを追いかけて、強かったね!お友達や先生たちとまたボール遊びやってみてね!だんだん寒くなってきたから風邪ひかないようにね!ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね(^o^)/

キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会